



## Embajada del Uruguay en Brasil Brasilia DF

## **COMUNICADO**

## EMPRESA URUGUAYA DESARROLLA SERVICIO CON DRONES PARA INDUSTRIALES DE BRASIL

La empresa uruguaya *Dronfies* desarrolló un sistema de entrega de mercancías en espacios confinados con drones a pedido del Servicio Nacional de Industria (*SENAI*) de Brasil, el que será presentado en la Olimpiada del Conocimiento.

Este evento, que se realiza bianualmente desde hace más de 20 años y es la mayor competencia entre alumnos de Educación profesional y tecnológica del continente ocurrirá en Brasilia del 3 al 8 de este mes de julio.

El sistema desarrollado por *Dronfies* será utilizado por una "mini ciudad inteligente" construida dentro de las instalaciones donde ocurrirá la competencia educativa.

Un dron llevará hará una pieza de vestuario directamente desde del almacén de la fábrica que lo produjo hasta el comprador que la solicitó, en un proceso que busca simular como la industria del futuro podrá ser más eficiente en términos ambientales y económicos con la utilización de nuevas tecnologías como los drones.

La muestra permitirá la presentación de un sector de especial desarrollo en los últimos años en Uruguay y se espera constituya una experiencia con gran potencial en la generación de cadenas de valor binacionales, con utilización intensiva de tecnología e innovación.

Brasilia, 2 de julio de 2018